

WNI

Rest Area Ramah Difabel ASTRA Infra

Ir. Afrizal, M.I.Kom - JAKARTA.WNI.OR.ID

Jan 4, 2025 - 19:21



Ilustrasi Toilet Difabel Rest Area ASTRA Infra

JAKARTA, Rest area ASTRA Infra Toll Road telah dilengkapi dengan fasilitas inklusif yang merupakan komitmen ASTRA Infra untuk mendukung inklusivitas serta memudahkan pengguna jalan, khususnya teman-teman difabel dalam menggunakan fasilitas di rest area.

Deddy Pradityo Opficon, Head of Corporate Communications ASTRA Infra mengatakan beberapa fasilitas inklusif yang tersedia, yaitu toilet khusus difabel yang tersedia pada area toilet pria dan wanita. Toilet ini dilengkapi dengan grip bar serta ruang gerak yang luas untuk pengguna kursi roda.

Area toilet, ASTRA Infra juga menyediakan ruang laktasi, ruangan khusus yang dilengkapi dengan sofa dan wastafel untuk pengguna jalan yang hendak menyusui.

Selain itu, area parkir khusus untuk teman difabel dan juga wanita yang terletak dekat dari fasilitas utama, dengan lokasi strategis, pengunjung bisa mencapai toilet, mushola, area istirahat, ataupun tempat makan dengan lebih mudah dan aman.

ASTRA Infra juga menyediakan ramp untuk memudahkan akses kursi roda ke setiap fasilitas yang berada di rest area ASTRA Infra Toll Road.

Beberapa di antaranya yaitu ramp menuju mushola, ramp menuju toilet, dan ramp menuju area kuliner.

Dengan berbagai fasilitas inklusif yang disediakan, ASTRA Infra berharap, semakin mendukung keamanan dan kenyamanan berkendara serta mewujudkan lingkungan masyarakat yang lebih inklusif.

Hingga 3 Januari 2025, tercatat 4.757.077 kendaraan telah melintasi ruas tol Tangerang-Merak, Cikopo-Palimanan, dan Jombang-Mojokerto.

ASTRA Infra Toll Road Tangerang—Merak mencatat 166.642 kendaraan melintas pada 3 Januari 2025, menurun sekitar 2,9 persen dari lalu lintas harian normal, dan meningkat sekitar 6 persen dari lalu lintas pada hari sebelumnya.

ASTRA Infra Toll Road Cikopo—Palimanan terpantau 80.631 kendaraan melintas pada 3 Januari 2025, meningkat 27% dari lalu lintas harian normal, dan meningkat sekitar 3,6% dari lalu lintas pada hari sebelumnya.

Di ASTRA Infra Toll Road Jombang—Mojokerto terpantau 35.427 kendaraan melintas pada 3 Januari 2025, meningkat 12% dari lalu lintas harian normal, dan meningkat sekitar 7% dari lalu lintas pada hari sebelumnya. (AA)